

Ausschussgemeinschaft der Stadtratsmitglieder

Große Kreisstadt Dachau
Oberbürgermeister
Florian Hartmann
Konrad-Adenauer-Str. 2 – 6

Markus Erhorn
August-Pfaltz-Str. 46
85221 Dachau

Wolfgang Moll
Mitterfeldweg 18
8522 Dachau

85221 Dachau

Dachau, den 17.04.2024

Stadtratsantrag:

**-Errichtung einer Fahrrad – Reparaturservice – Station (mit „Meetingpointcharakter“)
am Ammer-, Amper- Radweg in Dachau, Ecke Brunngartenstraße / Karlsberg**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,
sehr geehrte Damen und Herren,

vor dem Hintergrund, dass merklich und erfreulicherweise immer mehr Radfahrtouristen auf dem Ammer – Amper – Radweg unsere Stadt durchqueren und auch den Innenstadtbereich für eine Pause nutzen, ergeht folgende Antragstellung:

Antrag:

1. Es wird geprüft, unter welchen Voraussetzungen und Rahmenbedingungen auf einem kleinen Teilbereich der städtischen Freifläche an der Brunngartenstraße / Ecke Karlsberg, der an der Wegeführung des Ammer-, Amper- Radweges liegt, eine sog. Fahrrad – Reparaturservicestation mit Meetingpointcharakter etabliert werden kann.
2. Die Überprüfung soll auch
 - 2.1 die Möglichkeit, Fördergelder beziehen zu können
 - 2.2 die Einbeziehung der hiesigen Fahrradhändler bezüglich des Unterhalts
 - 2.3 die Einbeziehung der hiesigen radfahrfreundlichen Gastronomie und Hotellerie umfassen

Begründung:

Dass sich der Fahrradtourismus und insbesondere auch die Nutzung des (ca. 200 km langen, von den Ammerquellen bis in die Isarmündung führenden) Ammer- Amper- Radweges zunehmender Beliebtheit erfreut, ist auch in der Großen Kreisstadt erkennbar.

Auch von hiesigen Radfahren und landkreisweiten Radfahrberufspendlern wird der innerstädtische Streckenabschnitt gerne genutzt.

Darüber hinaus lädt der vorgeschlagene Standort am Fuße der Altstadt und in der Nähe von vielfältigem Einkaufs- und Gastronomieangeboten zu einem Aufenthalt ein.

Diese Stelle ist für eine kurze Rast genauso prädestiniert wie für einen mehrstündigen Aufenthalt oder gar eine Übernachtung in der Stadt.

Eine weitere Fahrrad-Reparaturservicestation unter Einbeziehung der hiesigen Fahrrad-Händler, der Gastronomie und der Hotellerie würde eine Erweiterung des Tourismusangebots in Dachau darstellen.

Wir bitten um wohlwollend, gewogene Sachbearbeitung und Vorlage im hierfür zuständigen Gremium des Stadtrats.

Vielen Dank für entsprechende Unterstützung bereits im Voraus!

Freundliche Grüße

Markus Erhorn
Mitglied des Stadtrats

Wolfgang Moll
Mitglied des Stadtrats